



五輪の峰

166号

平成28年
6月1日
発行

広島県立加計高等学校

校訓 ～誠実・自主・気魄～

参観授業・PTA総会

5月7日(土)

授業参観・PTA総会が開かれました。参観授業は1年生「国語総合」、2年生は「コミュニケーション英語Ⅱ」、3年生は「政治・経済」でした。いつもと少し違う授業風景に、みんないつもより緊張した面持ちで授業に臨みました。PTA総会では、平成27年度の事業報告・決算報告、新年度役員の選出、平成28年度の事業計画・予算案提案・承認などが行われました。



その後、各学年の教室で学級懇談会が開かれ、クラスの情報共有などが行われました。

ボランティア活動、充実しています！

5月7日(土)授業参観・PTA総会後に加計高校の近くの商業施設で熊本・大分震災被災地支援募金活動を行いました。約6千人余りの小さな町で、約1時間半という短い時間での活動でしたが、校内での募金と合わせて14万円余りの募金が集まりました。生徒はこの町の人たちの「人柄の良さ」を再認識したのではないのでしょうか。失敗してもいいから自分たちで考えて行動する、まさにこれが「ブローラー教育よりも地鶏教育」です。



また、5月18日(水)には加計高校を会場として地域の方を対象に献血が行われました。加計高校の生徒が協力するのはもちろんのこと、地域の方も大勢来校していただきました。本当にありがとうございました。

これからの加計高はイベント盛りだくさん！

加計高祭が6月18日(土)・19日(日)に(一般公開は19日)、オープンスクール(中学生向け)が7月3日(日)に開催されます。

中学生のみなさんオープンスクールに来て加計高校での学校生活を体験してみませんか？

また、加計高祭ではステージ発表も、展示もバザーも盛りだくさんです。

ぜひ加計高校へ足を運んでみてください！

※ホームページでもご覧になれます。

<http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.>



集団宿泊研修

5月19日(木)・20日(金)

山口県にある国立山口徳地青少年自然の家で5月19日・20日に集団宿泊研修に行ってきました。全校生徒に加えて地元の加計中学校・戸河内中学校・筒賀中学校の3年生を対象とした宿泊研修です。TAP(徳地アドベンチャープログラム)と呼ばれる体験活動や野外炊飯等を縦割り班活動で行い、異年齢交流を経験しました。課題発見・課題解決能力を高め、中学校と高校と校種を超えて、先輩・後輩と交流をすることで新たな絆を結ぶことができました。こういった活動により、加計高生は将来、後輩をかわいがり、社会で活躍できる人間に成長していきます。

夜には、ドッジボール大会や、文化祭に向けての合唱の練習も行いました。



6月の予定

2日(木)	歯科検診	18日(土)	加計高祭
4日(土)	県総体, 進研模試・就職模試(3年)	19日(日)	加計高祭(一般公開)
5日(日)	県総体	20日(月) 21(火)	加計高祭代休
11日(土) 12日(日)	中国総体	28日(木) ~ 7月1日(金)	期末考査
14日(火)	体罰セクハラ相談日		

※ホームページでもご覧になれます。

<http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp>